Heart and Mind

町田市立薬師中学校 第3学年 学年通信 令和6年7月19日 第17号

1 学期を終えて

本日で 1 学期が終わります。みなさんにとってどんな 1 学期だったでしょうか。4 月 の学年便りで伝えたことを覚えていますか。1 つ目は、人間関係のことです。新しいクラ スになり不安や心配が起こるものです。このクラスを良いクラスにできるかは自分自身に かかっていますということです。2つ目は、中学校最後の 1 年の話です。さまざま行事に 「最後の」という言葉がついてくるので、悔いが残らないように、すべての活動に全力で 取り組んでほしいという話です。この2つの話を思い出し、 この1学期を振り返ってみてください。

明日からの夏休みで受験勉強が本格的に始まる人も多いか と思います。この夏休みは進路実現に向けて力をつける良い 期間になります。毎日、コツコツと努力を続けていきましょ う。



過去の生徒の夏休み受験体験記~先生より~

私が他地区で担任をしていた頃の、とある生徒の夏休みの過ごし方についての文章です。 受験が終わった後、振り返って書いてくれたものです。2人分掲載します。

私は暗記が不得意で特に社会からずっと逃げていたので、そのツケが3年生になって回って きました。範囲が膨大すぎて、とても1年で覚えられる量ではありませんでしたが、今から暗 記…それ以外にありません。

夏休みは、家を8時に出て塾に行き22時に帰ってくる生活がほとんど毎日でした。12~13 時間の勉強は当たり前のようにやっていたと思います。もちろん、やりたい事はたくさんあっ たし遊びたかったです。でも、もし受験に落ちた時に、「全力で頑張ったけれど結果はダメだ った。」という思いは「でも、これだけ頑張ったんだから、これからももっと頑張れる。」と いう自信につながるけれど、「あの時こうしていれば…」という後悔は、ただの後悔で終わっ てしまう…と思ったので、自分のために、ただただ頑張りました。

具体的には、英語はいかに長文を早く読むかが大事だと思ったので、長文読解のワークを3 回繰り返し、数学は分からないところをゼロにするように、問題集を繰り返しやりました。社 会はもちろん積み残し部分を繰り返し暗記です。

私は勉強するのが嫌いでした。文字を書いて覚えることが特に嫌いです。面白いドラマやバラエティなどを見ることが好きだったので勉強する時間は少しでした。今、そのことを後悔しています。無駄な時間を過ごしてしまったという後悔でいっぱいです。その時はまだ後悔していることに気付いていなかったので、夏休みも「休憩」いう理由をつけてドラマなどをいつも見ていました。確かに休憩は大事です。私の場合は休憩の仕方を間違えてしまいました。身体のストレッチをしたり、チョコレートを食べたりなど、時間がかからないようなものにしたほうがいいです。私は、気付いてからはこのような方法に切り替えて、無駄な時間を減らすようにしました。メディアを見るなどの自分の趣味で休憩をしてしまうと、ずるずると切り替えられなくなってしまいます。気づいたら後悔しか残りません。気を付けてください。

防災教育デー(引き渡し訓練)

9月2日(月)始業式の日に防災教育デー(引き渡し訓練)が行われます。町田市では 震度5弱の地震が発生した場合は、生徒を学校待機させ、保護者に引き渡すことになって います。毎年行っている引き渡し訓練になりますが、今年も藤の台小学校と本町田東小学 校と連携した訓練になります。引き渡し時間は12:00~12:40となっています。 なお、今年度の引き渡しは各教室で行いますので、時間になりましたら校舎内にお入りく ださい。また、12:40までに引き取りに来られない場合は学校への連絡をお願いいた します。

2 学期始業式

【始業式】 9月2日(月)

8:30までに登校

8:50~ 始業式•学活

9:50~ 学年集会(体育館)

10:50~ 学活

11:30~ 避難訓練(防災教育デー 引き渡し訓練)

12:00~ 引き渡し開始

12:30~ 引き渡しなし生徒下校

【持ち物・提出物】 通知表・夏休みの宿題(始業式に提出のもの)・筆記用具 上履き・体育館履き・クロームブック(アダプタ含む) 東京都立高等学校に入学を希望する皆さんへ(冊子)

新学期の予定

9月 2日(月)始業式 防災教育デー(引き渡し訓練)

3日(火)選挙管理委員会 PU 数学

4日(水) 通常授業

5日(木) PU 英語

6日(金)通常授業 *1年TGG